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Ata da sessão ordinária de 30/04/2019. Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e 
dezenove, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 
Estado do Paraná, com sede na rua Cel. Vida, 211, Centro, realizou-se a 13ª (décima 
terceira) sessão ordinária da 3ª (terceira) sessão legislativa da 17ª (décima sétima) 
legislatura, sob a presidência do Vereador Domingos Everaldo Kuhn, secretariada pelos 
Vereadores Anselmo Heimbecher Osório e Marcos Ribas, e presentes os Vereadores Arildo 
Santos Zaleski, Denis Sanson, Gilmar Costa, João Alberto Ferreira da Costa, João Savi e 
Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o Sr. Presidente, em nome de 
Deus e pelo Povo, declarou aberta a sessão e determinou a leitura das atas das duas sessões 
anteriores, as quais foram aprovadas por unanimidade. Procedeu-se a leitura do expediente. 
Do Prefeito Municipal, Exmo. Sr. Edir Havrechaki, ofício 155/2019, de 26/04/2019, 
encaminhando para apreciação projeto de lei que “autoriza a abertura de crédito adicional 
suplementar no valor de R$ 102.125,55, e dá outras providências”, numerado 5271; ofício 
156/2019, de 26/04/2019, enviando para apreciação projeto de lei que “autoriza a abertura 
de crédito adicional suplementar no valor de R$ 25.000,00, e dá outras providências”, 
numerado 5272; ofício 157/2019, de 29/04/2019, encaminhando projetos de lei para 
apreciação que “autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 5.000,00, e 
dá outras providências”, “autoriza a abertura de crédito adicional especial no valor R$ 
433.174,36, e dá outras providências” e “autoriza a abertura de crédito adicional 
suplementar no valor de R$ 260.000,00, e dá outras providências”, os quais receberam os 
números 5273 ao 5275, respectivamente; ofício 161/2019, de 30/04/2019, enviando 
projetos de lei para apreciação que “altera o dispositivo da lei n.º 4855, de 28 de dezembro 
de 2018, e dá outras providências” e “autoriza o Poder Executivo a proceder à concessão de 
direito real de uso resolúvel de imóveis urbanos, revoga dispositivos da lei n.º 4902, de 22 
de março de 2019, e dá outras providências”, numerados 5276 e 5277, nesta ordem; e ofício 
162/2019, de 30/04/2019, encaminhando projetos de lei para apreciação que “autoriza a 
abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 3.858,00, e dá outras 
providências”, “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
310.500,00, e dá outras providências” e “autoriza a abertura de crédito adicional 
suplementar no valor de R$ 630.000,00, e dá outras providências”, os quais foram 
numerados 5278 ao 5280, respectivamente. Do Secretário Municipal de Indústria e 
Comércio, Sr. Jaudeth Ramos Hajar, ofício 13/2019, de 25/04/2019, em resposta ao ofício 
42/2019 da Câmara Municipal, informando que ainda não foram realizadas as avaliações 
dos imóveis em questão. Dos Vereadores Denis Sanson e Gilmar Costa, requerimento 
protocolado sob número 302/2019, de 26/04/2019, requerendo, “ouvido o Plenário, seja 
encaminhado expediente ao Executivo Municipal, solicitando esclarecimentos e maiores 
detalhes sobre o publicado na imprensa local, com referência ao cancelamento de recursos 
federais de R$ 1.100.000,00 (um milhão e cem mil reais), que seriam destinados à 
construção de quadras esportivas em localidades do interior do Município. Requerem ainda, 
informações sobre os motivos da não realização da obra, visto que desde o ano de 2012 o 
convênio já estava assinado”. Do Vereador Denis Sanson, requerimento protocolado sob 
número 304/2019, de 29/04/2019, requerendo, “ouvido o Plenário, seja encaminhado 
expediente à Procuradoria Geral do Município, solicitando o envio à esta Casa da relação 
das sentenças judiciais pagas e os acordos realizados pelo Município de Palmeira, desde o 
início do ano de 2017 até a presente data”. Da Comissão de Urbanismo e Obras Públicas, 
requerimento protocolado sob número 303/2019, de 26/04/2019, requerendo, “ouvido o 
Plenário, prazo de 30 dias para melhores estudos ao projeto de lei 5257”. Da Comissão de 
Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pareceres favoráveis ao projetos de lei 5262 e 
5270. Da Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, parecer favorável 
ao projeto de lei 5270. Esgotada a matéria do expediente, procedeu-se a verificação da 
presença, anotando-se o comparecimento de todos os Vereadores titulares. Seguiu-se então 
à ordem do dia. Em discussão única, em separado, foram aprovados por unanimidade o 
requerimento protocolado sob número 303/2019 e a indicação 28/2019. Em discussão 
única, a moção protocolada sob número 300/2019. O Vereador João Alberto Ferreira da 
Costa disse que se trata de um pedido aos Deputados Federais para que votem contra alguns 
pontos da reforma da previdência, especificados na proposição, e que todos estão atentos à 
como eles irão votar. Em votação, foi aprovada por unanimidade. Em 2ª discussão e em 
votação nominal, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 5263. Em 1ª discussão, foi 
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aprovado por unanimidade o projeto de lei 5270. O Sr. Presidente encaminhou à Comissão 
de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, os projetos de lei 5271 ao 5280, à Comissão 
de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, os projetos de lei 5271 ao 5275 e 5278 
ao 5280, e à Comissão de Urbanismo e Obras Públicas, o projeto de lei 5277, para análise e 
emissão de pareceres. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador João Alberto Ferreira da 
Costa, com o assunto “saúde pública”. Disse que contrariando algumas previsões, a saúde 
no Município caminha bem. Que foi eleita uma nova diretoria no Hospital Santa Casa e 
aprovada a transferência de recursos financeiros à essa instituição. Que recebeu 
informações de que o Hospital Madre Teresa tem interesse em participar do plantão. 
Relatou que a Comissão Especial continua trabalhando, demonstrando que o Poder 
Legislativo também está atento à questão da saúde. Que o relatório da Comissão trará 
aquilo que foi ou não encontrado e algumas sugestões. Leu trecho de carta da diretoria 
anterior do Hospital Santa Casa, comentando acontecimentos recentes envolvendo a 
instituição que levaram a sua saída. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Anselmo 
Heimbecher Osório, com o assunto “dia do trabalhador e Código de Posturas”. Parabenizou 
os trabalhadores pela comemoração do dia do trabalhador e desejou àqueles que estão 
procurando emprego que consigam encontrar. Disse que há poucos dias discursou sobre o 
Código de Posturas, que estabelece em seus artigos 73 ao 75 que não se pode impedir o 
tráfego livre nas calçadas e caminhos públicos, e que hoje já foi retirado poste que estava 
obstruindo a passagem na calçada da Rua Cel. Vida, e a mesma está sendo reconstruída. 
Congratulou a Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura pelo trabalho. Falou que 
muitas coisas acontecem nos bastidores e o trabalho dos Vereadores não é realizado apenas 
no Plenário. Inscrito para explicação pessoal, o Vereador Marcos Ribas, com o assunto 
“repasse Santa Casa”. Disse que o Hospital Santa Casa não tem as certidões negativas 
necessárias para receber recursos públicos. Que com o conhecimento do Ministério Público, 
foi feito um termo de ajuste de conduta em 3 setembro de 2018, com vencimento de um 
ano, para que o Hospital regularizasse a situação. Informou que até o momento, os 
documentos não foram apresentados, o que pode impedir que a instituição receba recursos 
do Município futuramente, e alertou a nova diretoria para que os providencie com 
brevidade, tendo em vista a aproximação do fim do prazo. Desejou feliz dia dos 
trabalhadores à todos. O Sr. Presidente disse que nos últimos dias houve grande 
preocupação sobre a possibilidade de fechamento do Hospital Santa Casa. Desejou sucesso 
a nova diretoria. Falou que os Vereadores fazem a sua parte e se todos trabalharem juntos, 
pode-se fazer mais. Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que a próxima sessão 
ordinária será realizada no dia 7 (sete) de maio, no horário regimental, constando da ordem 
do dia a discussão única dos requerimentos protocolados sob números 302 e 304/2019 e a 
2ª discussão do projeto de lei 5270. Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e 
pelo Povo declarou encerrada a sessão, e, para tudo constar, foi lavrada a presente ata, 
assinada pelo Sr. Presidente e 1º Secretário. 


